

Fraktion FDP / Striedelmeyer

Datum : 20.03.2017

An den

Bürgermeister der
Gemeinde Bad Rothenfelde

Herrn Klaus Rehkämper
Frankfurter Str. 3
49214 Bad Rothenfelde

Absender:

Fraktion
FDP / Striedelmeyer

Günter Striedelmeyer
Martin Diekamp

Betreff : Verkehrsplanung in Bad Rothenfelde und Parkplatzsituation

Hallo Klaus

wie beim dem Fraktionsgespräch am 22.02.2017 mit Dir Besprochen werden wir Folgenden
Anträge (im Anhang) stellen, der Besprochenen Angelegenheiten.

Parkplatz beim Freibad und Capesol
Kreisel beim Bau Residenz am Salzbach

Mit Freundlichen Gruß

Fraktion
FDP / Striedelmeyer

Günter Striedelmeyer
Martin Diekamp

Antrag der Fraktion FDP / Striedelmeyer Datum : 20.03.2017

Die Verwaltung möge ein Verkehrsplaner damit beauftragen ein Verkerskonzept für Bad Rothenfelde zu erstellen, mit folgenden Vorgaben:

Ein Parkleitsystem mit Leitung des Verkehr zu den noch freien Parkplätzen zu gewährleisten.
(Parkgebührensyttem mit Schranken und Kassenautomaten für die gebührenpflichtigen Parkplätze).

Die daraus resultierenden Ergebnisse und Umsetzungsmöglichkeiten sind aufzeigen.
Damit es eine Grundlage für die Diskussion ist.

In der Verkehrsplanung sollte auch über einen Kreisel bei der Kreuzung Hannoversche Straße – Ins der Stöwe (Zubringer Münsterland Klinik) und dem Residenz am Salzbach nachgedacht werden.

Eine Firma zur Entwicklung könnte die OPG Osnabrück sein.

Begründung :

Durch die Entwicklung des Verkehrs in Bad Rothenfelde, der stetig zunimmt muß ein Parkleitsystem kommen.

Damit der Parksuchende zu den freien Parklätzen geleitet und dadurch eine unnötiges Umherfahren innerhalb des Orts vermieden wird.

Die Besucher des Capesol nehmen stetig zu. laut Aussage von Herrn Helmut de Witt ist es nicht möglich den Besuchern ein Parkplatz zu geben (Spitzenzeiten über Tausend Besucher).

Die Bewirtschaftung aller Parkplätze muß weiterhin in der Zuständigkeit der Gemeinde bleiben.

Da es jetzt schon zu Problemen mit der Zufahrt zur Münsterlandklinik kommt, sollte dort ein Kreisel entstehen, dieser würde auch noch die aufkommenden Fahrzeuge der Residenz am Salzbach aufnehmen.

Gezeichnet

Fraktion FDP / Striedelmeyer

Günter Striedelmeyer
Martin Diekamp